

Irregular recuperación económica, base del esplendor dorado (El Financiero 25/06/10)

Irregular recuperación económica, base del esplendor dorado (El Financiero 25/06/10) Efraín H. Mariano / Mauro A. Montero
Viernes, 25 de junio de 2010 La onza troy de oro experimentó el jueves su mayor avance en una semana en el Commodity Exchange (Comex), después de que las pérdidas en los mercados accionarios llevaran a los inversionistas a buscar activos de refugio, pues regresaron a primer plano preocupaciones sobre la salud de la economía mundial. La segunda caída consecutiva del dólar frente al euro, después de que la Reserva Federal refrendó su compromiso de mantener bajas las tasas de interés por un periodo prolongado, también beneficio al metal precioso como una opción de inversión. El convenio de la onza de oro para entrega en agosto avanzó 11.10 dólares, 0.9 por ciento, para cerrar en mil 245.90 dólares. El oro, que ha repuntado 14 por ciento en 2010, escaló a un récord de mil 266.50 dólares el 21 de junio, beneficiado por compras de refugio por los problemas de deuda en Europa y la irregular recuperación de la economía mundial. Los mercados accionarios retrocedieron en general por una nueva aversión al riesgo. Por su parte, los futuros de la plata subieron con el oro. El contrato para entrega en septiembre ascendió 27.2 centavos de dólar, 1.5 por ciento, para cerrar en 18.776 dólares la onza. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el contrato del crudo WTI para entrega en agosto rescató una ligera ganancia de 16 centavos de dólar, 0.3 por ciento, para cerrar en 76.51 dólares el barril, apoyado por los pronósticos de última hora sobre el posible desarrollo de una tormenta en el Caribe durante el fin de semana.